



## Guerra Chapitos vs. Mayos: van 61 muertos y 69 secuestrados

La guerra entre dos facciones del Cártel de Sinaloa que detonó desde el 25 de julio pasado cuando fue entregado Ismael "El Mayo" Zambada a autoridades de EU, por una presunta traición de los hijos de Joaquín "Chapo" Guzmán ha dejado al menos 61 muertos, 40 detenidos y 69 personas secuestradas.

De acuerdo con información de la Fiscalía del Estado y medios locales, en los últimos 13 días, entre el 9 y 21 de septiembre, los enfrentamientos entre las dos facciones del Cártel de Sinaloa han aumentado y hasta ahora se han documentado 29 enfrentamientos en la entidad, principalmente en Culiacán.

La dependencia destacó que en los 13 días de mayor violencia se han denunciado

los robos de 98 vehículo y se han asegurado 75 autos y camionetas unidades que fueron utilizadas para narcobloqueos.

Por otra parte, la Fiscalía Especializadas en Desaparición Forzada de Personas reporta que hasta el 21 de septiembre se han presentado 69 denuncias por secuestros, 3 de ellos en Guasave, 3 en Mazatlán y 63 en Culiacán.

En tanto, el secretario de Seguridad Pública de Sinaloa, Gerardo Mérida Sánchez, informó que se han asegurado más de 120 armas y 27 mil cartuchos.

Asimismo, las clases en escuelas de todos los niveles en Culiacán siguen suspendidas al no haber garantías de seguridad para alumnos, docentes y personal administrativo. *(Mario D. Camarillo)*